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Wärmeraum im Stadtteil 
 
Herr Schulz erklärt, dass er gern wüsste, ob es Wärmeräume im Stadtteil gebe. 
 
Der Ortsbeirat Wesertor fragt daher den Magistrat: 
 
Der Ortsbeirat Wesertor möchte vom Magistrat der Stadt Kassel wissen, ob 
Wärmeräume im Stadtteil vorhanden oder vorgesehen sind und wenn ja, ob 
Konzepte angedacht und vorhanden sind. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Annli Lattrich Thomas Lühne 
Ortsvorsteherin  Schriftführer 




